



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 709
8 de diciembre de 2016**

**Estudiantes de Derecho debaten
la importancia de la profesión**

La Asociación de Estudiantes de la carrera de Derecho junto a organizaciones jurídicas, desarrolló el Congreso Internacional de Constitucionalismo y Derechos Humanos, donde participaron exponentes de varios países latinoamericanos. Este Congreso se realizó con el objetivo de compartir a los estudiantes experiencias académicas sobre Derechos Humanos.

Como primera intervención en torno a la importancia de la formación de profesionales en el Derecho, participó el investigador Miguel Carbonell, investigador y profesor de la Universidad Nacional Autónoma de México, UNAM, quien se refirió a una de sus publicaciones titulada “Cartas a un estudiante de Derecho”, desde donde recomendó a los estudiantes “tener un aprendizaje activo”. Además, hizo una crítica sobre el método de enseñanza que utilizan los docentes en cuanto exigen al estudiante memorizar los artículos de la Constitución.

Para Carbonelli la importancia del aprendizaje de los Derechos Humanos radica en el análisis y debate en los contextos actuales por los que atraviesa la sociedad. Este Congreso que se desarrolla desde el 07 hasta el 09 de diciembre de 2016, otorgará a los asistentes un certificado por 45 horas avalado por el Colegio de Abogados de Pichincha. **J.G.**

